



Stadt Langenthal

Mitteilung der Verwaltungsleitung

Eine Spende statt Weihnachtskarten

Statt Weihnachtskarten zu verschicken, richtet die Verwaltungsleitung der Stadt Langenthal eine Spende an eine gemeinnützige Organisation aus. Der diesjährige Beitrag geht an "143.ch – Die Dargebotene Hand".

Jahrelang verschickte die Stadt Karten mit guten Wünschen zu Weihnachten und zum Jahreswechsel. Vor einigen Jahren beschloss die Verwaltungsleitung, mit dieser Tradition zu brechen und stattdessen eine gemeinnützige Organisation mit einer Spende zu unterstützen. Der diesjährige Beitrag in der Höhe von Fr. 1'000.00 geht an die Regionalstelle Bern von "[143.ch – Die Dargebotene Hand](#)".

Die Dargebotene Hand für Menschen in Not

Das Angebot von "143.ch – Die Dargebotene Hand" ist für alle da. Kleine Alltagsorgen, Beziehungsprobleme, Einsamkeit, Gewalt, Suizidgedanken oder körperliche Beschwerden – die geschulten, freiwilligen Mitarbeitenden von 143.ch stehen für Menschen in Not in der Schweiz und Liechtenstein per Telefon, Chat oder Email als Gesprächspartner rund um die Uhr kostenlos zur Verfügung. Das Bedürfnis für die Inanspruchnahme dieser Hilfestellung steigt stetig

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Steiner, Stadtschreiber (062 916 22 21), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 13. Dezember 2024

Die Verwaltungsleitung